



# HIER

Ein Film von  
Jan Lukas Winter



**SONDERVORSTELLUNG**

**21. Februar 2019**

**14.20 Uhr**

Clara-Schumann-Gesamtschule Kreuztal

*Im Anschluss an die Vorstellung ist eine  
Diskussionsrunde geplant.*

Zwei Menschen, zwei Geschichten: Esmail und Manar müssen ihre Heimat in Syrien verlassen und nach Europa fliehen. Sie landen schließlich in Dortmund und bauen sich dort ein neues Leben auf, während ihre Familien weiter in einem nicht enden wollenden Bürgerkrieg festsitzen.

In „Hier“ sprechen die beiden jungen Männer darüber, was es heißt, Abschied zu nehmen, sich nach Europa durchzuschlagen und Fuß zu fassen in einem Land, das ständig diskutiert, ob Fremde noch willkommen sind.

[www.hier-film.de](http://www.hier-film.de)

**UNTERSTÜTZT VON**



institut für  
journalistik

